

Maisons pour seniors à Malagué



Trois lots, situés dans le lotissement de Malagué, seront consacrés à un public de seniors.

Un constructeur a conçu un projet d'habitation à destination d'un public de seniors. Il s'agit de maisons individuelles de plain-pied, conformes à la norme d'accessibilité PMR (personne à mobilité réduite), qui se-

raient construites sur trois lots réservés dans le lotissement de Malagué.

Après en avoir débattu en conseil, les élus ont finalement décidé « d'un engagement à réaliser les lots pour les acquéreurs désirant se lancer dans ce type de pro-

jet ». « Cela répond aux besoins d'une population disséminée qui souhaite se rapprocher du bourg et rester autonome et apprécie la prise en charge de la construction de sa maison par un constructeur », a précisé le maire socialiste Bernard Lebeau.